



UGT exige la publificación total del servicio de ambulancias en Euskadi

El sindicato ha pedido en la Mesa sectorial de sanidad extender el modelo de Elgoibar y Tolosa a todo Osakidetza

28 de enero de 2026

La Unión General de Trabajadoras y Trabajadores de Euskadi ha solicitado a Osakidetza la publificación inmediata de todo el sistema de ambulancias, acabando así con la duplicidad y con todos los problemas en el servicio generados por esta durante los últimos años. UGT ha trasladado esta exigencia en la reunión de la Mesa sectorial de sanidad, celebrada hoy en Vitoria-Gasteiz.

La delegación de UGT Euskadi, encabezada por la responsable de Sanidad Jasone Pérez, ha recordado que “se trata de un servicio vital, de primera necesidad, y que no debe, por tanto, estar sujeto a los vaivenes e intereses de empresas privadas”. Poniendo en valor el primer paso en ese sentido realizado en Elgoibar y Tolosa, ha exigido que se afronte “con la máxima celeridad”, la internalización del servicio en el conjunto de Osakidetza, “lo que permitirá no solo mejorar la atención a la ciudadanía, sino abaratar la gestión”. Así, ha puesto como ejemplo el exitoso proceso realizado en la Comunidad Autónoma de La Rioja.

Desde UGT Zerbitzu Publikoak, además, se ha querido poner en valor el reciente acuerdo alcanzado con el Ministerio de Sanidad para iniciar la tramitación del anteproyecto de Ley de Estatuto Marco, “un logro después de 3 años de negociación, con más de 60 reuniones celebradas”. Según Pérez, esta Ley “mejorará sustancialmente las condiciones laborales del personal sanitario, incluido el de Osakidetza”.

En la Mesa sectorial, por otro lado, se han abordado diferentes temas, de las muchas cuestiones pendientes. Entre los mismos, se encuentra la resolución del contrato de relevo para quienes quieren optar al mismo,

paralizado desde el 1 de abril del pasado año 2025, y reclamado una y otra vez por UGT, tal y como ha reconocido la propia administración en la reunión, tendrá por fin salida, y vendrá recogido en las bases generales de la futura OPE.

El sindicato también ha querido hacer público su malestar por la falta de avances en la negociación de las licencias y permisos, que llevan desde octubre del 2021 encima de la mesa, y “siempre surgen cuestiones que paralizan su resolución”. En esta ocasión, el Gobierno Vasco los ha supeditado al ámbito de la Mesa general de la administración vasca. Por ello, “tan solo esperamos que no sea la enésima excusa para demorar un tema tan sensible para las trabajadoras y trabajadores de Osakidetza”.

Finalmente, desde UGT Zerbitzu Publikoak han querido evidenciar la complicada consecución de la normativa de incompatibilidades, que “se regula en base a una ley de 1989 y que se incumple de manera flagrante”.